

*Boxe: Les champions du monde  
suivent une base d'entraînement  
aux Pays-Bas*

---



**Le capitaine de la sélection cubaine a remporté à Belgrade son cinquième titre mondial.**

La Havane, 9 nov. (RHC)- L'équipe cubaine de boxe s'entraîne à Rotterdam, aux Pays-Bas jusqu'au 16 novembre, peu après avoir remporté le mondial de Belgrade.

Julio César La Cruz, capitaine de l'équipe et détenteur de 7 titres mondiaux dans la division des 92 kilos, a précisé qu'une série de combats est prévue le 14 avec des boxeurs néerlandais et équatoriens qui se trouvent en visite à Rotterdam.

A Belgrade, Cuba a terminée première du classement par pays. Et pourtant, la délégation cubaine avait présenté seulement 8 des 13 hommes possibles à cause du Covid-19.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/276622-boxe-les-champions-du-monde-suivent-une-base-dentrainement-aux-pays-bas>



**Radio Habana Cuba**